
ACTA 385 En la ciudad de Nueva Helvecia a los ocho días del mes de abril del año dos mil 
^inticuatro, siendo la hora 11.00 se reúne en sesión el Municipio de Nueva Helvecia, con la 
phssencia del Sr. Alcalde Dr. Marcelo Alonso Haller, los Concejales Daniel Martens, Milka Shannon, 
Julio Naviliat, faltando con aviso la concejal Nair Ackermann, actuando en secretaría Laura Echarte. 
Acta N° 384 es aprobada por unanimidad, 

otas recibidas: 
1. Lista 1001 de FA informan que el próximo domingo 14 concurrirá a la ciudad el Senador 

Oscar Andrade, se realizará reunión fuera del comité. Se aprueba 
2. Instituto Pro Bienestar Social del Anciano de Nueva Helvecia comunica que el próximo 11 de 

abril se cumplen 30 años de su apertura, se realizará un acto protocolar desde la hora 10.30 
en el hogar. Solicita cierre de calle Lazague desde Curbelo hasta Colon. Se aprueba 
Escuela N°84 solicita fumigación del predio. Alcalde informa que se realizó la fumigación. 
Liceo de Nueva Helvecia agradece el apoyo recibido por parte del Municipio con funcionarios 
para la limpieza del edificio antes del comienzo de clases por obras en el mismo. 
Centro Cultural Colonia Suiza agradecen la colaboración del Municipio en la limpieza del 
parque luego del temporal del pasado 17 de diciembre. Solicita se declare de interés 
Municipal la 9^ Exposición de Artistas Plásticos. Se aprueba. 

6. Edil Departamental Lista 3904 Eduardo Gutiérrez solicita el corte de la calle Berna entre 
Treinta y Tres y 25 de agosto por inauguración del local partidario el 11 de abril hora 19.30 
hasta las 22.00. Se aprueba. 

7. Escuela N°10 solicita que alcalde concurra a hablar sobre prevención y medidas a tener en 
cuenta al momento de inundaciones o fenómenos climáticos similares. Se aprueba 

8. Manuela Constantín solicita como propietaria del local sito en Avenida Gilomén 1127 la 
extracción de un árbol. Se pasa al capataz. 

9. Club Nacional de football Nueva Helvecia, solicita tierra para rellenar la cancha 2 del baby 
fútbol. Se pasa al capataz. 

10. Vecinos de COOVIEC solicita la colaboración de material de relleno unos 1150 m3 
equivalente a 120 camiones por prevención de futuras inundaciones. Se consultará con 
Dinagua y con técnicos de SINAE quienes quedaron de pasar plano de la curva de inundación 
según la última efectuada en la zona. Se aprueba elevarlo al Departamento de Obras a sus 
efectos. 

11. Virginia Sandomingo solicita relleno para vivienda donde está su hija con menores a cargo 
dado que en las últimas inundaciones le entró agua. Se pasa al capataz. 

12. íng. Agr. Juan Ignacio Porley solicita apertura de un tramo de la calle continuación Las 
Aromas pasando Berna. Se resuelve elevarlo a la Dirección de Catastro para que informe si 
es calle publica lo solicitado. 

Inundaciones se realizaron por saturación general y por crecimiento del río Rosario. 
Barrios Retiro, Tarrab, Los Sapos, 18 de Julio, estados de las calles en mal estado, se habló con 
Departamento de Obras. 
Javier Rodríguez - • 
Calle Martín Odriozola en zona de FM 
Lorenzo Artola, G.Vila y Frau Vogel se cayó loza del borde del canaletón. 
Reconocimiento al Tiro Suizo 150 años de fundación. 
Concejal Julio Naviliat plantea hacer un reconocimiento a todas las instituciones que cumplieron año 
en 2023, Fuerzas Vivas, Biblioteca, Centro Cultural, Hotel Suizo, Centro Comercial, Liceo 
21/04 Mercado Artesanal con espectáculos por 162 años de fundación de la ciudad. 
19/04 Cena aniversario del Tiro Suizo 
Jueves 11 hora 11.30 inauguración cámara de la ciudad con Jefe de Policía y Ministro del Interior. 
Se recibió presupuesto final del Chat.bot se comparte por whatsApp. 
18/04 hora 17.30 inauguración mirador Tanque de OSE; muestra China Zorrillas apertura hora 
19.00. 
Inscripciones Oportunidad de Laboral del 8 al 11 de abril. 
Localidades eficientes de MIEM se presentará proyecto de auto eléctrico, fomentando movilidad 
eléctrica. Se aprueba. 
Evaluación Comité de Emergencia se realizó en Refugio. 



Se está haciendo entrega de ropa y productos de limpieza en los barrios, el jueves 28/03 fue en B° 
Retiro, el jueves 11/04 en B° Estación. 
Se informa que el grupo de Nueva Helvecia corre ya hizo la elección de las dos corredoras, serán 
acompañadas por el alcalde. 
Alcalde se reunirá con la Directora y Sub Directora del Liceo de Nueva Helvecia para tratar tema 
intercambio de estudiantes de alemán del liceo con ciudad del hermanamiento, solicitud realizada 
por los mismos. 
Concejal Milka Shannon manifiesta que la vecina Betty Dalmás informa que después de la 
inundación hay una parte de la cañería que está en la bajada de Thay y Viviendas rota. También 
consulta sobre el corte de pasto de la ciudad. 
Concejal Julio Naviliat consulta por las esculturas que están en el Retiro, cuando se colocarán 
porque se están rompiendo. 

Siendo la hora 12.00 se levanta la Sesión quedando fijada la próxima sesión para el día vierneslQ 
de abril hora 19.00. 

ALONSO HALLER 
ALCALDE 

Daniel Manens 
Concejal 

Mtra.MKka Shannon 
Concejal 

V 


